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令和元年度 第３回坂井市地域公共交通会議 

 

開催日時 令和２年２月１０日（月）午後３時００分～ 

場  所 磯部コミュニティセンター １Ｆ 大ホール 

出 席 者 浅沼会長、坂野委員、渡辺委員、小林委員、多田委員、江口委員、西野委員、 

乙部委員、西田委員、吉川委員、鈴木委員、野尻委員、関委員、竹内委員、 

佐々木委員、長谷川委員、岡永委員、矢部委員、加藤委員、三上委員 

  計２０名 

事 務 局 市民福祉部市民生活課 三田部長、半澤課長、河原補佐、白﨑主査 

関 係 課 企画情報課 

 

 

１ 開会 

 

 

２ 会長あいさつ 

   浅沼会長より挨拶 

 

 

３ 協議事項 

 

（１）コミュニティバス［丸岡春江ルート（右・左）、三国坂井ルート（右・左）］の運行 

時刻について 

 

 ［ 事務局 ］ 

   資料 1-1、1-2に沿って説明 

 

 ［ 会 長 ］ 

   こちらに関して、ご質問等ございますでしょうか。 

 

［ 委 員 ］ 

   県バス協会に寄せられているご意見について、この場をお借りしてお伝えしたいと

思います。丸岡から福井へお勤めに行っている方ですが、１８時に仕事が終わり、１８

時１０分発の京福バス㈱の路線バスで丸岡に帰っている。降車する「丸岡バスターミナ

ル」には１９時０９分に到着するが、「丸岡春江ルート（左回り）」のコミュニティバス

は、１９時０５分に「丸岡バスターミナル」発車となっているため、４分の違いで乗り

継ぎができず、そこから２０分～３０分をかけて家まで帰っている。１９時０５分の発

車というのは、その一本前の運行状況等からダイヤを組んでいると思うのだが、４分の
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差で乗り継ぎができないので、若干の調整によりコミュニティバスの発車を遅らせて

路線バスの到着を待ち、そのお客さんを乗せてから発車するにできないだろうか、とい

うご意見です。 

  「丸岡バスターミナル」で路線バスとコミュニティバスの乗り継ぎができないという 

 声が寄せられているということは、その人以外にもあることと思うので、検討をお願い 

したい。 

 

［ 事務局 ］ 

   ありがとうございます。ご意見を頂戴しましたコミュニティバスについては、［丸岡

春江ルート（左回り）］第６便が「丸岡バスターミナル」１９時０５分発となっており

ます。こちらのコミュニティバスについては「いねす」で［三国坂井ルート（左回り）］、

［三国坂井ルート（右回り）］との接続を１９時３５分に行っております。１９時０５

分発を路線バスの到着に合わせた１９時０９分発にするとなると、それに伴って「いね

す」での接続時間も変更せざるを得ない状況となりますので、調整が可能であるかどう

かも含めて一度持ち帰り、検討させていただくということでよろしいでしょうか。 

 

 ［ 委 員 ］ 

※了承 

 

＜ その他の質疑・意見なし → 協議事項について承認 ＞ 

 

 

４ その他 

 

● 三国坂井ルート（右）続行便の運行形態変更について報告 

 

 ［ 事務局 ］ 

   資料 2に沿って報告 

 

 ［ 会 長 ］ 

   こちらに関して、ご質問等ございますでしょうか。 

 

＜ 意見なし ＞ 

 

 ［ 会 長 ］ 

   先ほどの協議事項の（１）について、市役所の改修工事が終わった後も敷地内への乗

り入れは行わずに運行を行うということでよろしいか。 
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［ 事務局 ］ 

   改修工事が完了した後につきましては、まだ外構工事に関しての詳細な情報を得て   

  おりませんので、今後、検討していく事項として考えております。 

 

 ［ 会 長 ］ 

   会議の協議事項、報告事項としては以上となりますが、事務局から他にありますか。 

 

 ［ 事務局 ］ 

   ございません。 

 

 ［ 会 長 ］ 

   委員の皆さまから、この会議で発言しておきたいということがあれば、お願いします。 

 

［ 委 員 ］ 

   以前から疑問に思っていたのでひとつお聞きしたい。丸岡城に一番近いバス停は「本 

町」か「室町」になるのかだが、この二つは距離も近いので一つでもいいのではないか

と思っていた。「丸岡城」という知名度の高い名称のバス停が存在していないため、お

客様がコミュニティバスで丸岡城に行きたいと言ったときに、どちらで降車するよう

お伝えすればいいのか。以前、あるお客様が“このコミュニティバスは丸岡城に行きま

すか？”と尋ねられた際、実際には丸岡城の最寄りのバス停には行くにもかかわらず、

運転手さんもそこまで分からなかったのか“このバスは丸岡城には行きません”と答え

てしまったことがあったそうです。確かに「丸岡城」というバス停は存在しないため、

行かないといわれても仕方がないのですが。バス停の名称については変更することが

できず、そのままにしておかないといけないのか？ 

 

 ［ 事務局 ］ 

   ありがとうございます。丸岡城の周知ということについて考えておりまして、令和 

  元年１０月１日からの時刻表に、丸岡城の最寄りのバス停ということで目印をを付け 

  させいただいております。 

 

［ 会 長 ］ 

 皆様の方で他になにかございますでしょうか。 

特になければ、これで全ての議事を終了したいと思います。 

 

５ 閉会 

 


